



ALLIANCE ANIMALE SUISSE

AN DIE MEDIEN

Pelz-Importverbot: Alliance Animale Suisse fordert Bundesrat zu raschem Handeln auf

Die Alliance Animale Suisse hat die erschreckenden Resultate des Vollzugs der Pelzdeklarationsverordnung, die für das letzte Jahr gravierende Mängel aufzeigen, mit Entsetzen zur Kenntnis genommen. Sie fordert den Bundesrat auf, nicht länger zuzuwarten und ein Pelz-Importverbot zu erlassen.

1 | 1

In den vergangenen Jahren sind die Verkäufe von tierquälerisch erzeugten Pelzprodukten in der Schweiz sprunghaft angestiegen, obwohl ein Grossteil der Bevölkerung die Jagd- und Tötungsmethoden sowie die industrielle Produktion und Haltung von Tieren, die dem Schweizer Tierschutzrecht klar widersprechen, unmissverständlich ablehnt. Auch das Parlament hat den Bundesrat im März aufgefordert, den Import und die Inverkehrbringung von tierquälerisch erzeugten Produkten zu unterbinden.

Nun bestätigen die Resultate des neusten Pelz-Berichts des Bundesamtes für Lebensmittelsicherheit und Veterinärwesen (BLV) wiederum eindrücklich, dass effektiv Handlungsbedarf besteht. Die stichprobenartigen Kontrollen des Bundes zum Vollzug der sog. Pelzdeklarationsverordnung haben erneut gravierende Mängel zutage gefördert. Hinzu kommt, dass immer mehr Textilien über den Online-Versandhandel direkt aus dem Ausland in die Schweiz importiert werden.

Fazit: Die verfassungsmässig geschützten Tierschutzprinzipien der Schweizer Gesetzgebung werden grob missachtet. Die geltende Deklarationspflicht, die nur stichprobenartig überprüft wird, wird überwiegend grob verletzt – von Transparenz für die Konsumenten keine Spur. Die Alliance Animale Suisse fordert den Bundesrat auf, endlich zu handeln. Anstelle der fadenscheinigen Deklarationspflicht muss der Bundesrat ein Verbot des Importes und der Inverkehrbringung von tierquälerisch erzeugten Pelzprodukten erlassen.

Weitere Auskünfte Alliance Animale Suisse:

- Katharina Büttiker, Stiftungsratspräsidentin Animal Trust, 079 349 58 33.
- Marion Theus, Präsidentin Wildtierschutz Schweiz, 079 666 19 19.
- Christine Künzli, stv. Geschäftsleiterin Stiftung für das Tier im Recht (TIR), 043 443 06 43.
- Julie M. Stillhart, Country Manager Country Manager VIER PFOTEN. Schweiz. Stiftung für Tierschutz, 079 847 82 95.

Bern/Zürich, 25. Juni 2015

Alliance Animale Suisse ■ c/o @ompetentia ■ Schauplatzgasse 39 ■ 3011 Bern ■ Tel. 031 313 18 74 ■ info@competentia-gehrken.ch



STIFTUNG | FÜR DAS
TIER IM RECHT

